

LAINES DE LA BIÈVRE

BIÈVRE-VALLOIRE

Les élèves du territoire à la rencontre des entreprises

Devant le succès remporté l'an dernier par le projet, Bièvre-Valloire économique et social, le conseil de développement du syndicat mixte reconduisait cette année le jumelage classes-entreprises mis en place pour favoriser le rapprochement entre les entreprises et les établissements scolaires. Le but est évidemment de donner aux élèves et à leurs familles une idée plus concrète de l'entreprise, des métiers et du monde du travail.

C'est ainsi qu'en cours d'année, les élèves, pour la plupart des classes de troisième ayant choisi l'option découverte professionnelle, se sont rendus à deux reprises dans l'entreprise choisie, ont accueilli, par deux fois, leur représentant dans leur classe et ont réalisé un document concrétisant le travail effectué à partir de ces rencontres.

Une présentation des travaux
La manifestation de clôture, officiellement ouverte par les mots d'accueil de Jacques



Au terme de la deuxième édition du jumelage, les élèves présentaient leur travail.

Mathys, président de l'association française pour le développement de l'enseignement technique, de Christian Nucci, président du syndicat mixte et de Bernadette Truchet, représentant Bièvre-Valloire économique et social avait lieu mardi, en fin d'après-midi. Les différentes équipes de jeunes se succédaient sur scène pour présenter leurs travaux, de grande qualité, réalisés avec sérieux et mâtinés de touches



originales et humoristiques, appréciées d'un public nombreux.

Au cours de son intervention de clôture, Monique Lesko, inspectrice d'académie, saluait cette initiative per-

mettant la découverte par les futurs acteurs du monde du travail, des attraits, compétences et performances d'entreprises locales reconnues depuis longtemps bien au-delà du territoire. □

REPÈRES

DES RÉALISATIONS CONCRÈTES

- Un magazine télévisé sur Screg Sud-Est de Colombe par les 3^e du collège Jongkind de La Côte-Saint-André.
- Un site internet sur le Groupe Dauphinoise à La Côte-Saint-André par les 3^e du collège Marcel-Mariotte de Saint-Siméon-de-Bressieux.
- Un film sur la sécurité au travail à Plateau de Colombe par la section d'enseignement général et spécialisé adapté du collège Jongkind.
- Un diaporama sur l'organisation administrative du pays de Bièvre-Liers par les 1^{er}s option secrétariat, gestion du lycée Hector-Berlioz à La Côte-Saint-André.
- Une affiche, des sketches interview et un questionnaire sur Boxal de Beauraupaire par les 3^e du collège Rose-Valland de Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs.
- Des diaporamas sur Sematec de La Frette par les 3^e du collège Jacques-Brel de Beauraupaire.